

大津町立大津南小学校 学校だより



南 風

～風は南から～

大津南小 HP

TEL: 293-2274
南小ホームページ
HP : <https://es.higo.ed.jp/oozus/>



令和7年9月3日 [第6号]

前期後半スタート!

8月10日～11日の豪雨で、県下各地で多大なる被害が出ました。一日も早く穏やかな日常が戻りますよう、心よりお祈り申し上げます。

暑く長かった夏休みが終わりました。大きな事故等の報告も無く、子どもたちが楽しい夏休みを過ごし、前期後半を迎えたことを大変うれしく思います。日焼けしたたくましい顔と、にぎやかな声が学校にやっともどってきました。各教室には、ステキな夏休みの作品が飾ってあります。

高温の予想が続いているが、熱中症に気をつけながら、運動の秋、読書の秋、勉強の秋を充実させていきたいと思います。前期後半もよろしくお願ひします！

夏休み明け集会

8月26日(火)に夏休み明け集会を行いました。



た。2学期制となって久しいですが、まだ「学期末?」には違和感があります。9月から学期末となります。集会での「締切」「終わらせる」のお話を通じて、前期終了、あるいは学年末の自分の姿をイメージして取り組んでほしいとお願いしました。どんな人、学年に進化してくれるのか楽しみです！

夏の学習会

地域学校協働活動推進員の桐原さん、学習サポーターの方々、中学生ボランティア、そして先生方の協力を得て、5日間の学習会を行いました。参加した子どもたちも、宿題を中心に集中して取り組んでいました。お忙しい中、子どもたちの学習のサポートをしていただき、大変ありがとうございました。



第2回親子ふれあい作業お世話になりました！

8月23日(土)に行われた第2回親子ふれあい作業に、多数、ご参加・作業していただきありがとうございました。

また、当日、クラブチームの試合等が重なっていたにもかかわらず、事前に除草していただいた方々にも感謝申し上げます。



夏の暑さにもめげず、ぐんぐん伸びた草木が生い茂り、草原と化していた運動場も、参加していただいた保護者、子どもたち、そして先生方のご尽力で、すいぶんきれいになりました。9月に入り、朝夕の気温が少しづつ下がり、子どもたちがきれいになった運動場を駆け回っています。大変お世話になりました。